

Eine Aktion im Rahmen der Gemeinwesenarbeit und des Quartiersmanagements
der Stadt Bebra



Internationaler Backtag im Backhaus Bebra



Am Platzborn
(Ecke "Im Bilder" & "Pfarrstraße")



Samstag, 20. September 2025



10 - 16 Uhr



Gemeinwesenarbeit

Gefördert durch das
Hessische Sozialministerium



be!bra
sieh mal da

Backhaus
am Platzborn Bebra e.V.



Im alten Ortskern von Bebra steht an der Einmündung der Pfarrstraße in die Straße „Im Bilder“ das letzte alte Backhaus von Bebra. Es wurde vor etwa 10 Jahren von den Mitgliedern des Vereins „Interessengemeinschaft Backhaus am Platzborn e. V.“ aufwendig renoviert und im letzten Jahr um einen abgeschlossenen Nebenraum ergänzt, der Backevents bei jedem Wetter möglich macht.

So wie in Hessen üblich, wird in Bebra traditionell Roggensauerteigbrot gebacken. In fast allen Kulturen dieser Welt gibt es traditionelle Brote, Fladen und pizzaähnliche Gerichte aus verschiedenen Getreidesorten, die in Holzbacköfen gebacken wurden oder werden.

Beim internationalen Backtag sollen in Bebra lebende Menschen aus verschiedenen Kulturkreisen ihre Erinnerungen und Rezepte zusammentragen. Unterschiedliche Backwaren aus den Kulturkreisen sollen in den Ofen geschoben und gemeinsam verkostet werden.

Anmeldung:

Interessierte an der Veranstaltung melden sich bitte vorher bei **Gerhard Schneider-Rose, Backhaus am Platzborn Bebra e.V., Telefon 06622 3211** an, damit der Backtag gut geplant werden kann.